

Betreff:

Öffentliches W-LAN in der Sport- und Kulturhalle bereitstellen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat begrüßt die geplanten Maßnahmen im Zuge der Generalsanierung der Hans-Jürgen-Portmann-Halle ausdrücklich.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zeitnah in der Sporthalle flächeneckend öffentliches W-LAN bereitzustellen.

Begründung:

Der Ortsbeirat begrüßt die Umsetzung der mit seinem Beschluss vom 04.05.2022 zu SV-V-52-0002 geforderten Ergänzungen in der nun vorliegenden Ausführungsvorlage zur Generalsanierung der Hans-Jürgen-Portmann-Halle (Sport- und Kulturhalle).

Im Rahmen des aktuellen Spielbetriebes der 1. Herrenmannschaft des TV Breckenheim in der Handball-Oberliga hat sich jedoch weiterer – akuter – Handlungsbedarf ergeben. So ist für den Spielbetrieb am Zeitnehmertisch in der Sporthalle ein W-LAN-Zugang notwendig. Bisher behilft sich der Turnverein bei Heimspielen mit entsprechenden Repeatern, die jedoch keine stabile Verbindung aufweisen. Mittlerweile stellen Mobilfunkbetreiber mobile W-LAN-Lösungen bereit, die ohne einen festen Telefonanschluss installiert werden können. Ein Überbrücken der aktuellen Situation auf eigene Kosten bis zur Fertigstellung der Sporthallensanierung voraussichtlich im Jahr 2026 ist dem Turnverein nicht zuzumuten.

Wiesbaden, 27.10.2022